

## ソーシャルクラブ



十何年ぶりに海遊館に行きました。小さい頃の記憶とコマースシャルのせいか思ったよりも小さく感じましたが、巨大なジンベエザメやイッカクのレプリカ、大水槽が大迫力でした。当日集合したらリーダーが欠席で自分が急遽リーダーを代行したり、小学校の夏休みが始まったばかりで少し混雑していましたが特にトラブルなく終わって良かったです。一番印象に残ったのは、はしごに亀が長時間挟まっていたり心配していたら実は遊んでいるだけだったと人騒がせなおチでした。

(テキサス・DaiGo)



大阪市立科学館に行きました。屋内で過ごせて快適でした。科学に関する展示場で、目を輝かせて楽しんでいる子どもたちを見ると、私も童心に帰ることができました。プラネタリウム鑑賞は、真っ暗な上空に輝く星々がきれいでロマンチックでした。学芸員の方が、星座の形について解説してくれるのですが、一部、「どう考えても無理があるだろう」というのもありました。

(ラッスンゴレライいつまでも)



今回のソーシャルクラブでは、京都・梅小路公園内にある京都水族館、京都鉄道博物館に行きました。京都水族館では、魚たちが気持ちよさそうに泳いでいました。個人的には、ゴマアザラシが可愛かったです(笑)京都鉄道博物館では、鉄道オタクの方々から、熱い語りが繰り広げられました。聞いていて、すごく楽しかったです。皆さん、思い思いに過ごしていました。また機会があれば、行きたいです。

(利用者A)



## 就職者の声



この度ご縁がありF社に就職することが決まりました。エンカレッジを利用して1年2か月、やっと就職が決まりホッとした気持ちと嬉しい気持ちです。これまでエンカレッジで色々な利用者の方やスタッフさんに出会い、時にはご迷惑をお掛けすることもありましたが大変お世話になりました。就職先でも、エンカレッジで学んだことを活かしつつ体調とも相談しながら自分のペースで頑張っていきたいと思っています。ありがとうございました。

(利用者B)



## 実習

7月に、N社の実習に行ってきました。たくさんの方が働いており、私は広いオフィスで作業をすることがなかったので凄く緊張しました。また難しいと感じた作業は文書入力です。なぜなら、文章を読んだ内容をWordに入力し感想を書き出していくことがとても難しいと思ったからです。そして実習4日間を通して報告・連絡・相談・メモ取りや復唱確認など、仕事をする上でこの5つがとても大事なんだということがわかりました。

(利用者C)

## 講座

リフレッシュ講座でコラージュを作りました。作ったのは『仮面ライダーギーツ』の最終回に登場しそうなフォームです。令和ライダーは初期形態とほとんど同じ姿の形態が出る傾向があります。ギーツなら初期一看板形態のマグナムブーストを基に、ブーストマークIIIを組み合わせた「マグナムブーストマークIII」が出るのではないかと考えて作りました。粗は多いですが何とかできました。Photoshopがあればもっと高度なものが作れたと思います。

(白き狐面のIX<ナイン>)

## ご家族様へ

暑い日が続きますね。エンカレッジ大阪ではOB会で「夏祭り」を開催いたしました。焼きそばやチョコバナナを食べ、ビンゴ大会で盛り上がりました。参加して下さった皆さんもお話やゲームをして楽しそうに過ごしてくださいました。チョコバナナは残念な仕上がりでしたが皆さん美味しい！と食べてくださって感謝です。またこういった企画を実施して少しでも楽しんで、安らいでもらえればと思います。  
※OB会は就職された方が卒業した拠点に集まる企画で毎月開催しております。

(エンカレッジ大阪 酒田)

## 編集後記

今回で2度目となる編集長を担当させていただきました。今月は作業期間が少なく、急ぎ気味で作業して、トラブルなどありましたが、いいものができたと思います。皆さん、ご協力ありがとうございました。

(わが衣手は露に濡れつつ)

9月はお月見ということで表面はお月見！裏面は星空から一気に宇宙へ飛ばしました！これからは星がきれいに見えるようになってくる季節です。ちょっと宇宙は飛ばしすぎたかな(笑)そう思うグリちゃんでした。

(星好きのグリズリー)

## 利用状況

17名(8月末現在)



## 就職実績

5名(8月末現在)



## 来月の予定

15日(金) ソーシャルクラブ

16日(土) 土曜開所日  
家族ミーティング

29日(金) 午前のみ開所